

Fecha 19.03.2009	Sección Primera	Página 14
----------------------------	---------------------------	---------------------

UN VISTAZO

Exigen frenar fumigación

Ciudad Victoria.- El Gobernador Eugenio Hernández y el Congreso de Tamaulipas rechazaron la intención de la Patrulla Fronteriza del sector Laredo de aplicar el herbicida Imazapyr en los márgenes del Río Bravo.

Los legisladores locales aprobaron un punto de acuerdo para exigir a la Comisión Internacional de Límites y **Agua** (CILA) suspender la fumigación, por considerar que tendrá un impacto negativo para la salud y el medio ambiente.

Staff

